

## 一橋陸上競技倶楽部の皆様

平素より大学陸上競技部の活動及び倶楽部の運営にご支援を頂き、ありがとうございます。

さて、7月15日(土)に開催予定の三商大戦及び8月26日(土)に開催予定の東大戦につきましては、当校が主催校であり、本来であれば国立グランドにて開催予定でした。しかしながら、一橋大学の新型コロナに係わる活動指針は「レベル1」であり(4月9日現在)、陸上競技部のあずかり知らぬ事情にて国立グランドの使用が取り消される可能性はゼロではありません。実は、昨年秋にも同様な事情にて直前に国立グランドが使用不可となり、名大戦が中止に追い込まれる事態が発生しております。

こうした状況下、対校戦を主催する主体である陸上競技部幹部とも相談し、今年に限っては外部グランドを利用することがベストな解決策であると合意しました。なお、陸上競技部幹部とは、来年以降の主催対校戦は国立グランドを利用することで合意しております。倶楽部の皆様にはご意見は多々あると存じますが、ご理解を頂けますと幸いです。本件につきまして、ご不明な点は会長である小職までご連絡頂けますと幸いです。

一橋陸上競技倶楽部 会長 西 康宏 ( [yasu340508@gmail.com](mailto:yasu340508@gmail.com) )